



#CámaraDeDiputados

Piden a Corte echar abajo Plan B

POR YVONNE REYES

Representantes de los partidos PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados comenzaron a alinear sus estrategias para solicitar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación un freno definitivo al llamado Plan B de la reforma electoral.

Tras la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) convocada por diversos frentes para la defensa de la democracia, el coordinador del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso, Luis Espinosa Cházaro, hizo un llamado respetuoso a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a echar para abajo el Plan B al considerarlo inconstitucional.

El legislador del sol azteca afirmó que la resolución de este tema es crucial, ya que lo que está de por medio es la libertad y el futuro de México.

Por su parte, el coordinador

Diputados de oposición se sumaron al llamado colectivo para que la SCJN se manifieste sobre la reforma electoral

del grupo parlamentario del PAN en la Cámara baja, Jorge Romero, advirtió que ni el INE ni el voto se tocan. "¡Ya volvimos a salir los que defendemos la democracia! Somos ya miles en el Zócalo donde le vamos a decir a este gobierno mentiroso que ni el INE, ni la libertad, ni nuestro voto se toca", expresó el panista en su cuenta en twitter.

Sobre los trabajos que se están realizando en paralelo en el Con-

greso para la renovación de los cuatro consejeros electorales, el diputado blanquiazul puntualizó:

"En las próximas semanas, será facultad de la Cámara de Diputados elegir a las y los ciudadanos que tendrán la enorme responsabilidad de dirigir al INE, ante lo cual, en el Grupo Parlamentario del PAN haremos todo lo posible para garantizar que este proceso sea libre y transparente, porque la democracia es lo más sagrado que tenemos".

Prevén semana intensa

Por su parte el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Alejandro Armenta, anunció que el día de mañana, tanto en la Cámara alta como en la de Diputados retomarán los trabajos legislativos a fin de darle cauce a 24 iniciativas que requieren atención inmediata para elevar la calidad de vida de mexicanas y mexicanos.

El legislador indicó que el diálogo institucional con el

presidente de la legisladora, Santiago Creel, tiene el propósito de hacer "un ejercicio expedito, eficaz, de trabajo parlamentario, legislativo, y que nos permita darles a las y los mexicanos la actualización de marcos normativos que garanticen el cumplimiento de los derechos humanos", sobre todo en lo relativo a temas de alta polarización o los pendientes, como la designación de consejeros de los órganos autónomos.

Refirió que entre los asuntos a tratar se encuentran los relacionados con la reactivación económica, la seguridad, el cuidado del medio ambiente y los derechos de la niñez mexicana.

En este trabajo coordinado e inédito entre las dos cámaras, señaló, el punto de coincidencia es oportuno, ante un sistema legislativo complejo, por lo que la prioridad es trabajar "de manera respetuosa y plural para poder sacar iniciativas, evitando que éstas terminen detenidas en una u otra Cámara".